

# AWDI

## Polres Situbondo Imbangi Pengamanan WWF di Bali dengan KRYD

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.AWDI.OR.ID](http://SITUBONDO.AWDI.OR.ID)

May 8, 2024 - 08:46



SITUBONDO - Menjelang Operasi Puri agung 2024 dalam rangka pengamanan World Water Forum (WWF) ke 10 Tahun 2024 di Bali, Polres Situbondo Polda Jatim menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD).

Hal itu seperti yang dikatakan Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, SH, SIK, MH bahwa KRYD dilaksanakan untuk mengimbangi pengamanan Operasi Puri Agung 2024 Polda Bali.

“Khususnya di pelabuhan - pelabuhan seperti pelabuhan Kalbut Kecamatan Mangaran dan Pelabuhan Jangkar kita optimalkan patrolinya,”kata AKBP Dwi Sumrahadi, Rabu (8/5).

Kapolres Situbondo menjelaskan bahwa pihaknya telah menempatkan personel Satpolairud Polres Situbondo atas perintah Direktorat Polairud Polda Jatim untuk melaksanakan KRYD dalam pengamanan jalur transportasi Laut.

“Situbondo punya wilayah perairan yang menjadi jalur transportasi laut, jadi itu perlu kita atensi pengamanannya,”terang AKBP Dwi Sumrahadi.

Sementara itu di lokasi kegiatan, Kasatpolairud AKP Gede Sukarmadiyasa menerangkan bahwa Pelabuhan Kalbut adalah pelabuhan rakyat yang pada umumnya adalah pelabuhan barang dari kepulauan Madura menuju Situbondo maupun sebaliknya.

Sehingga menurutnya juga membutuhkan pengawasan angkutan dan juga barang barang yang dikirim.

Untuk pelabuhan Jangkar lanjut AKP Gede terdapat jalur dari kepulauan Madura menuju Situbondo dan juga ada beberapa penumpang yang akan menuju Bali via pelabuhan Ketapang Banyuwangi serta jalur dari Jangkar menuju Lembar Nusa Tenggara Barat.

“Hal ini membutuhkan pengawasan terhadap sasaran operasi baik orang maupun barang yang berpotensi mengganggu Kamtibmas,”ujarnya.

Ia mengatakan tempat – tempat tersebut membutuhkan kehadiran Polri guna melakukan pemeriksaan dan juga pembinaan untuk mewujudkan situasi yang kondusif.

“Anggota Satpolairud Polres Situbondo selalu standby untuk imbalan pengamanan baik di pelabuhan Kalbut mangaran maupun pelabuhan Jangkar serta berkoordinasi dengan Polresta Banyuwangi,”terang AKP Gede.

Kasatpolairud AKP berharap agar semua masyarakat mendukung kegiatan World Water Forum ke 10 Tahun 2024 di Bali yang akan berlangsung mulai tanggal 17 Mei sampai dengan 26 Mei 2024 sehingga kegiatan internasional tersebut berjalan dengan lancar dan sukses.

"Semoga event internasional World Water Forum ke 10 berjalan lancar dan sukses, membawa nama baik Indonesia di dunia Internasional," tutupnya. (\*)